

BESCHLUSS der Wohnungseigentümer über die neue Hausverwaltung

Liebe Miteigentümer!

Aufgrund der Auszählung vom Mittwoch Abend, dem 4. Oktober 2023, hat sich ein Mehrheitsbeschluss (mehr als 50% der Anteile von 7.073 m², bei einer Beteiligung von mehr als 2/3 der Anteile insgesamt) der Wohnungseigentümer für die Hausverwaltung Pristusek ergeben!

Daher wird im Namen der Wohnungseigentümer die Hausverwaltung Pristusek beauftragt, ab dem 1. Jänner 2024 die Hausverwaltung unseres Gemeinschaftseigentums zu übernehmen.

Mit freundlichem Gruß

Rony G. Flatscher e.h. / Alfred Kuzmits e.h. / Michaela Panzenböck e.h. /
Robert Trunetz e.h. / Wolfgang Tomschik e.h. / Markus Urban e.h.

Wien, am 6. Oktober 2023